

ABSTRAK

Ahmad Zainuddin Akmal, 1510110409, **Pendidikan Berbasis Pesantren (Studi Analisis Mata pelajaran Aqidah Akhlaq di SMK Roudlotul Muftadiin Balekambang Nalumsari Jepara Tahun Ajaran 2020/2021)**. Skripsi. Kudus: Jurusan Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI). IAIN Kudus. 2021.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Pendidikan berbasis Pesantren, 2) Manajemen dalam pondok pesantren, 3) Pendidikan karakter 4) pendidikan Aqidah Akhlaq.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Untuk mengumpulkan data digunakan metode observasi, interview (wawancara) kepada kepala sekolah, guru mata pelajaran Aqidah Akhlaq dan peserta didik, dan melalui dokumentasi. Kemudian teknik analisisnya reduksi data, penyajian data, dan verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan: *Pertama*, Pendidikan berbasis pesantren di SMK Roudlotul Muftadiin Balekambang Nalumsari Jepara Tahun pelajaran 2020/2021 menurut peneliti dikategorikan efektif, hal itu dibuktikan dengan pendidikan yang dilakukan menggunakan basic pesantren mampu menghasilkan pendidikan yang baik. *Kedua*, manajemen dalam pondok pesantren di SMK Roudlotul Muftadiin Balekambang Nalumsari Jepara tahun pelajaran 2020/2021 menurut peneliti dikategorikan cukup baik, hal itu dibuktikan dengan berjalannya manajemen yang baik di SMK Roudlotul Muftadiin Balekambang. *Ketiga*, Pendidikan karakter di SMK Roudlotul Muftadiin Balekambang Nalumsari Jepara tahun pelajaran 2020/2021 menurut peneliti dikategorikan baik. Hal itu dibuktikan dengan terbentuknya karakter peserta didik yang baik dalam kehidupan sehari-hari. *Keempat*, Pendidikan Aqidah Akhlaq di SMK Roudlotul Muftadiin Balekambang Nalumsari Jepara tahun pelajaran 2020/2021 menurut peneliti dikategorikan baik. Hal itu dibuktikan dengan terbentuknya Aqidah Akhlaq pada peserta didik yang baik dalam kehidupan sehari-hari dan juga dibuktikan dengan nilai rata-rata 80: diatas nilai rata-rata KKM: 7,5.

Kata Kunci : *Pendidikan Karakter Berbasis Pesantren, Pelajaran Akidah Akhlaq.*